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Armando Rojas, sécretario de
la  junta blanquiazul, habló ayer
con contundencia y crudeza sobre
la “movida” de la-oposición en tor
no a la figura de Ferran Martoreil.
No  se andó por las ramas, y no
ahorró calificativos a, la hora de
juzgar lo que él considera como un
auténtico circo”, por la manera de
actuar de ciertos personajes. En
un parlamento que duró veinte mi
nutos, no dejó títere con cabeza.
Dijo, de entrada, que después de
lá marcha de Antonio Baró, la jun
ta  tuvo tres formas de actuar: -“Dentro de un orden, en pleno
desordon o en e/caos tQtal. Op
tamos por la única forma viable,
con una junta accldental’

Rojas, que trabaja codo a codo
junto a Martoreli, dijo estar dolido“con  muchas personas  que
cuando ven una ruina, retroce
den a la época del circo romano,
cuando tiraban a los cristianos a
los  leones, en este caso Ferran
Martorell. Pero quizá no saben
que  eso ocurría hace dos mil
años”. Rojas calificó la actual si
tuación de la oposición blanquia
zul como la de “un circo trágico y
cómico Porque los que iban con-
fra Baró y su junta, ahora se es
tán peleando entre ellos”. Señaló
que había entido pena y vergüen-.
za al escuchar por la radio lo suce
dido el miércoles noche en el acto
celebrado en el Palacio de Con-

gresos de Montjutc. “Llevo, desde
1958, colaborando con once pre-,
sidentes .desde que estoy en el
Español. Yme tengp que remon
taralaño 62 para ver algo pareci
do a lo de ahora, con tantas divi
siones entre directivos, persona
ildades y  el  ambiente exterior.
¡Pero si desde el primer partido
de  Liga en Sarrié ya querían la
cabeza de Baró! -Y conste que

nunca he hecho guardia en cúar
te/es de invierno ni de verano”,
comentó.

El secretario de.la junta .blanqui
azul  recordó que habían habido
problemas entre los componentes
de  la junta. “Yo mismo me peleé
en alguna ocasión con Baró, con
el propio Martoreli. Pero siempre
en  la sala de juntas. Hubo vota
ciones de quince a uno, o quince
a dos. Uno de esos votos en con-
fra fue mío. Se dijo que fue por
unanmimidad. En fin, todos estos
temas nunca salieron a-la /uzpú
blica’  -  -  -

-  -‘CulpabIes”  ¿de qué?-

Con sutileza e ironía, Armando
Rojas comentó que se sentían cul
pables de muchas cosas. “Culpa-’
bies  de haber provocadó envi
dias, de llevar a/equipo al tercer
lugar de la tabla, de haber llega
do ‘a la final de la ¿JEFA. De au-’
mentar  el número de socios de
nueve mil a casi dieciocho mil. Y
especialmente culpables de no
haber sabido escoger a los cola
boradores, de confiar en las pa-.
labras  de gente que decía que
nos apoyaba y luego hacían lo
con frario. En fin, supongo que un
día Baró hablará y se defenderá
de  muchas cosas. Pero lo  que

-  pensabamos que eran compañe
ros  nos dejaroñ en la estacada.

Otros fueron creando grupos o
grupitos’

Respeto al tema Montjuíc-Ayun
tamiento, también tuvo palabras.

-  “Empezaron a salir planos. im
presos. Decían que teníamos que
salvar Sarriá. Yo me pregunto de
qué. ¡Sino sabíamos que se tenía

-‘  que salvar! Hace cinco años se
intentó comprar un terreno en el
que sepodía ubicar un campo de
enfrenamiento y un pabellón. Y
las  personas que han atacado
esto,  lo sabían porque estaban
en  la junta’  Criticó el hecho de
que ex directivos se alinearan aho
ra con gente de la oposición. Y la
mentó que Lara fuera abucheado
el  miércoles en Montjuic: “no le
respetaron ni sus muchos añós “.  -

Señaló que había causado males
tar  que, desde el año 82, fuera
Martofellel  predestinado para su
ceder a Baró. “Y.ahora él ha he
cho  un. sacrificio tomando las
riendas. Pero quieren su piel. Y
ahora/o que hay que hacer es lle
var e! club con serenidad y sen
satez  Yo le dije a Martoreil que
no óogiera las riendas. Pero aho
ra  pido a todos que tengan pa
ciencia, que estamos haciendo
todo  por el bien del Español. Y
que  estamos dispuestos a arro
trar  las críticas hasta que haya
nuevo presidente. Luego, nos ire
nos yno formaremos ningún gru

‘pode  oposición “.
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ARMANDO ROJAS, CONTUNDENTE:
“LA OPOSICION ES UN CIRCO”

“Hace dos mil años tiraban a los cristianos a los leones y ahora pretenden hacer
lo mismo con Martorell”. —  “Desde el 62 no veía algo parecido Y conste que nunca

        he hecho guardias en los cuarteles deinvierno ni de verano”. —  “Creo que somos culpables.
de crear envidias, de haber llegado a la final de la UEFA, de duplicarr                                              el número de socios y de confiar en gente que nos ha dejado en la estacada”
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El secretario de la junta blanquiazul habló sin pelos en la lengua (Foto: Nicolás E.)

PEDRO’ TOMAS ANUNCIO SU ADIOS
‘Hasta  septiembre trabajará

con el gerente accidental,’AgustínMellado

Pedro Tomás, gerente del Español, dejará el cargo a finales del
mes de septiembre. Así lo anunció ayer Ferran Martoreli, presidente
accidental de la entidad, y lo corroboró el propio interesado. Tomás
comentó que desde hace tiempo le pidió a Antonio Baró dejar el pues
to, porque quería dedicarse de nuevo a sus tareas de abogado. El aho
ra presidente dimitido le pidió que siguiera a su lado. Tomás llegó a la
gerencia del Español en el año’ 1978, con 28 añós de edad. “He pasado
once años magníficos trabajando para la entidad. La junta directiva
me ha tratado siempre estupendamente. No tengo inconveniente en
reconocer que soy un hombre de Baró’ manifestó, después de recibir
calurosas palabras de reconocimiento por parte de Ferran MartoreiL
•   A Pedro, Tomás le sustituirá en el cargo, según anunció Martoreli,
Agustín Mellado “un gran contable y financiero que ha trabajado por
espacio de siete años en mi empresa’ dijo el presidente accidental. -

Tomás y Mellado, desde el lunes, trabajarán de forma conjunta para
dejar todos los temas ecohómicos listos. Tomás se irá en septiembre y
Mellado, según declaró Martoreli “también será un gerente acciden
tal,.porque se Irá con nosotros.  -
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